

Stadt Heidelberg

Federführung:
Dezernat II, Amt für Verkehrsmanagement

Beteiligung:

Betreff:

**Tätigkeitsbericht verkehrspädagogische
Projekte Allgemeiner Deutscher Fahrrad-
Club Rhein-Neckar/Heidelberg e. V. (ADFC)
und Allgemeiner Deutscher Automobil-Club
e. V. (ADAC)
Zuziehung von Sachverständigen gemäß
§ 33 Absatz 3 Gemeindeordnung
hier: Herr Michael Fröhlich, ADFC Rhein-
Neckar/Heidelberg und Herr Philipp Kabsch,
ADAC Nordbaden e. V., oder Stellvertretung**

Beschlussvorlage

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen
Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 11. Juni 2012

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss	23.05.2012	Ö	() ja () nein () ohne	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss beschließen die Hinzuziehungen von Herrn Michael Fröhlich, ADFC Rhein-Neckar/Heidelberg oder Stellvertretung und von Herrn Philipp Kabsch, ADAC Nordbaden oder Stellvertretung als Sachverständige gemäß § 33 Absatz 3 Gemeindeordnung.

Sitzung des Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschusses vom 23.05.2012

Ergebnis: einstimmig beschlossen

Begründung:

Für die Sitzung des Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschusses am 23.05.2012 ist als Tagesordnungspunkt der

“Tätigkeitsbericht verkehrspädagogischer Projekte Allgemeiner Deutscher Fahrrad-Club Rhein-Neckar/Heidelberg e.V. und Allgemeiner Deutscher Automobil-Club e.V.“

vorgesehen.

Zu dieser Beratung sollen

Herr Michael Fröhlich
ADFC Rhein-Neckar/Heidelberg
Kurfürsten Anlage 62
69115 Heidelberg

und

Herr Philipp Kabsch
ADAC Nordbaden e.V.
Steinhäuserstr. 22
76135 Karlsruhe

als Sachverständige gemäß § 33 Absatz 3 Gemeindeordnung zugezogen werden.

gezeichnet

Bernd Stadel